



## Polsek Caringin Polres Sukabumi Giat Safari Subuh di Masjid Al Yakin, Ajak Warga Aktif dalam Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Feb 6, 2024 - 11:33



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Giat Safari Subuh di Masjid Al Yakin, Ajak Warga Aktif dalam Peningkatan Kamtibmas*

Kapolsek Caringin melaporkan kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh Anggota Piket Polsek Caringin, Brigadir Ananda Pratama, SH, pada hari Selasa, 6 Februari 2024. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Al Yakin, Kp. Babakansirna Rt 06/01, Ds. Caringin Kulo, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan resminya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Caringin menyebutkan bahwa kegiatan dimulai pada pukul 04.50 WIB. Brigadir Ananda Pratama, SH, sebagai anggota yang melaksanakan Safari Subuh, mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Caringin dengan mengaktifkan dan meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).

"Assalamualaikum Wr. Wb. Selamat Pagi Komandan, mohon ijin melaporkan Anggota Piket Polsek Caringin melaksanakan kegiatan Safari Subuh pada hari Selasa, 6 Februari 2024, pukul 04.50 di Masjid Al Yakin, Kp. Babakansirna Rt 06/01, Ds. Caringin Kulo, Kec. Caringin Kab. Sukabumi," ucap Kapolsek Caringin.

Dalam giat Safari Subuh tersebut, Brigadir Ananda Pratama, SH, memberikan ajakan kepada warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas. Melalui komunikasi yang terjalin, masyarakat menyambut baik program kegiatan Safari Subuh sebagai sarana untuk mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat serta sebagai wadah untuk menyampaikan saran dan masukan demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Caringin.

"Demikian laporan yang dapat kami sampaikan. Semoga kegiatan ini dapat terus membangun hubungan yang harmonis antara Polsek Caringin dan masyarakat," tambah Kapolsek Caringin.

Giat Safari Subuh ini diharapkan dapat memotivasi masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka serta menjadi ajang untuk mendengarkan aspirasi dan kebutuhan masyarakat setempat.